

**FGJEM CONFIRMA LA CAPTURA** 

## Detienen en Durango a regidor mexiquense del PT

El sobrino de Óscar González Yáñez estaba prófugo de la justicia desde hace más de un mes



GERARDO GARCÍA

Óscar "N", séptimo regidor por el PT en Metepec, y sobrino del coordinador parlamentario mexiquense de ese partido, Óscar González Yáñez; fue detenido en el estado de Durango, tras ser acusado por el delito de violación a una joven de 23 años.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) confirmó que en la captura participó la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC) a través de la Comisión para la Atención del Delito de Homicidio Doloso (CONAHO), así como por su homólogo de Durango.

También señaló que, tras el traslado de Durango al Estado de México, el presunto agresor ingresó al penal de Lerma, donde se resolverá su situación jurídica. Óscar "N" ha sido señalado por una joven de 23 años de ser agredida sexualmente al interior de una camioneta, luego de que ambos se dirigían de Metepec a San Mateo Atenco a un bar, el pasado 10 de agosto.

De acuerdo con la versión de la víctima, ésta escapó y resguardo luego de la agresión.

El 15 de agosto de 2024, el ayuntamiento de Metepec confirmó que el petista enfrentaba una denuncia penal y ofrecía colaboración, luego de que éste ya no se presentó a sesión de Cabildo.

### Partido no solapará a regidor detenido

Tras la detención en Durango del regidor de Metepec Óscar "N", por el delito de violación, la dirigencia estatal del Partido del Trabajo (PT) aclaró que no ◀ El detenido fue trasladado de Durango al penal de Lerma, en el Estado de México, donde se analizará su situación jurídica. Foto especial

protegerá ni solapará este tipo de casos y reafirmó su lucha para erradicar la violencia en contra de las mujeres.

El ahora dirigente petista y diputado federal, Reginaldo Sandoval Flores, fijó postura para desligarse del joven político.

A través de un comunicado recalcó que el PT no entorpecerá las diligencias que deberá llevar a cabo la autoridad judicial a fin de determinar la situación jurídica de Óscar "N", pero se respetará el principio de presunción de inocencia.

"El Partido del Trabajo no encubre ni protege a nadie, y mucho menos entorpecerá las diligencias que deberá llevar a cabo la autoridad judicial a fin de determinar la situación jurídica del presunto responsable y en tanto esto suceda, se respetará el principio de presunción de inocencia", dio a conocer a la opinión pública.

También, destacó, que fomentan la igualdad de derechos, de dignidad y de oportunidades entre hombres y mujeres, por lo que incentivan el liderazgo del sector femenino.

"Nuestro compromiso es firme: seguiremos luchando por un entorno donde todas las mujeres puedan vivir libres de miedo y con la garantía de que su dignidad será siempre respetada", manifestó.

## **⊕LąJornada**

## Capturan a regidor de Edomex por violación

TOLUCA, MÉX. El séptimo regidor del ayuntamiento mexiquenese de Metepec, el petista Óscar Alejandro González Márquez, fue aprehendido en Durango, donde se escondió hace un mes tras ser acusado de violación. El detenido huyó hace al menos cuatro semanas, luego de una

denuncia penal presentada en su contra por ataque sexual dentro de una camioneta en los límites de Metepec con San Mateo Atenco. El regidor dejó de presentarse al ayuntamiento y a las sesiones del cabildo. Los hechos ocurrieron el pasado 10 de agosto, cuando al salir de una comida y dirigirse a un bar en San Mateo Atenco, el inculpado se desvió a un camino de terracería y atacó

a la mujer. El regidor es sobrino del diputado local y ex dirigente estatal del PT Óscar González Yáñez, a su vez hermano de Gonzalo Yáñez, legislador federal y ex candidato a la gubernatura de Durango. La captura se realizó en coordinación entre la fiscalía del estado de México y la de Durango. El acusado fue recluido en el penal de Lerma.

Israel Dávila, corresponsal

# Oscar "N", Regidor de Metepec, fue **Aprehendido en el Estado de Durango**

- \* Investigado por su probable intervención en el delito de violación.
- \* Con apoyo de la Policía Municipal de Metepec, fue ingresado al Centro de Prevencion y Readaptación Social de Lerma.

oluca, Estado de México, 22 de septiembre de 2022.-La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), con la colaboración de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal (SSPC), a través de la Comisión Nacional Antihomicidio (CONAHO)) y la Fiscalía General del Estado de Durango,

Detenido por elementos de la Fiscalía General del Estado de Durango, a Oscar "N", regidor del municipio mexiquense de Metepec, investigado por su probable intervención en el delito de viola-

#### En comunicado oficial de la Fiscalía mexiquense, explica los supuestos hechos:

De acuerdo con la indagatoria de la Fiscalía mexiquense, el 10 de agosto pasado, la víctima de 23 años de edad y Oscar "N" salieron de un restaurante de alimentos y abordaron la unidad automotora de la femenina, pero fue conducida por el imputado, para dirigirse a





otro sitio de la zona.

En el trayecto, Oscar "N" se desvió a la calle Fresno, en el municipio de San Mateo Atenco, lugar donde presuntamente la agredió sexualmente, luego de los hechos, la víctima logró descender del vehículo y solicitar auxilio.

Una vez que se inició la investigación, se llevaron a cabo diversas pesquisas de campo y gabinete, además fueron recabados datos de prueba, con los cuales el pasado 24 de agosto, la Fiscalía del Estado de México obtuvo orden de aprehensión contra el probable implicado. Para cumplimentar el mandamiento judicial, elementos de la

Policía de Investigación ubicaron diferentes lugares en territorio nacional y el extranjero a los que el investigado podría haberse trasladado para evadir su captura, una vez identificaron su posible localización en el Estado de Durango, los agentes se trasladaron a esa entidad para lograr la aprehensión con la colaboración de la Fiscalía de esa entidad.

Una vez que se cumplimentó la orden de aprehensión en la calle 6 de julio esquina con privada Isabel Almanza, colonia José Martí, en la ciudad de Durango, fue trasladado al Estado de México. Ya en territorio mexiquense, con el apoyo de la Policía Municipal de Metepec, fue ingresado al Centro de Prevencion y Readaptación Social de

Óscar"N" quedó a disposición de la Autoridad Judicial quien determinará su situación jurídica; sin embargo, se le debe considerar inocente en tanto no se le dicte una sentencia de condena en su contra. Ya lo buscaban: La Fiscalía General de Justicia del Estado de Mé-(FGJEM), con colaboración de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal (SSPC), a través de la Comisión Nacional Antihomicidio (CONAHO).



# Detienen en Durango a regidor de Metepec por presunto delito de violación

Por: Ventura Rojas Garfias

oluca, Méx.- Es detenido en el estado de Durango, Oscar "N", regidor del municipio de Metepec, Estado de México, investigado por su probable intervención en el delito de violación.

En coordinación, la Fiscalía mexiquense en conjunto con la SSPC federal, a través de la CONAHO, así como la Fiscalía General del Estado de Durango, en cumplimiento a una orden judicial, elementos de la Policia de Investigación ubicaron diferentes lugares en territorio nacional y el extranjero, a los que

el investigado podría haberse trasladado para evadir su captura, una vez que identificaron su posible localización en el Estado de Durango, en la calle 6 de julio esquina con privada Isabel Almanza, colonia José Martí, y Oscar "N", fue trasladado al Estado de México. Los agentes se trasladaron a esa entidad para lograr la aprehensión.

De acuerdo con la indagatoria de la Fiscalía mexiquense, el 10 de agosto pasado, la victima de 23 años de edad y Oscar "N" salieron de un restaurante de alimentos y abordaron la unidad automotora de la femenina, pero fue conducida por el imputado, para dirigirse a otro sitio de la zona.

Oscar"N" se desvió a la calle Fresno, en el municipio de San Mateo Atenco, lugar donde presuntamente la agredió sexualmente, luego de los hechos, la víctima logró descender del vehículo y solicitar auxilio.

Por lo hechos, se inició la

investigación, se llevaron a cabo diversas pesquisas de campo y gabinete, además fueron recabados datos de prueba, con los cuales el pasado 24 de agosto, la Fiscalía del Estado de México obtuvo orden de aprehensión contra el probable implicado. Con el apoyo de la Policía Municipal de Metepec, fue ingresado al Centro de Prevención y Readaptación Social de Lerma.

Óscar "N" quedó a disposición de la Autoridad Judicial, quien determinará su situación jurídica; sin embargo, se le debe considerar inocente en tanto no se le dicte una sentencia de condena en su contra.

